ACTIVIDADES DE LOS PARTIDOS

MITIN DEL FRENTE DEMOCRATICO DE IZQUIERDAS

El domingo día 12, en el hemiciclo del Mercado Nacional de Ganados, celebró un acto de propaganda electoral el Frente Democrático de Izquierdas. Asistió mucho público y fueron también muy numerosos los oradores que intervinieron en el mismo.

En primer lugar lo hizo José Antonio Lorenzo Porto, que atacó y tachó de insinceros los postulados y las intenciones de Alianza Popular, de Centro Democrático y del Gobierno.

Después, Adolfo González, tras censurar las dificultades puestas para el voto de los emigrantes y la negativa a conceder el voto a los jóvenes, atacó a Suárez y al Gobierno y expuso que los principales puntos de su programa eran amnistía total, una constitución democrática y leyes justas que sólo pueden ser dictadas por las izquierdas. Pidió una mejor ley sindical, oponiéndose al libre despido y pidiendo la igualdad de derechos civiles para la mujer.

Manuel López González se ocupó de problemas económicos, acusando al franquismo del paro, la marginación, de los excesivos beneficios de las grandes empresas y de la fuga de capitales. Dijo que las dos alternativas que ofrecen las derechas son el plan de estabilización y el despido libre haciendo recaer las culpas de la situación actual sobre los obreros. El Frente Democrático de Izquierdas postula la defensa de la pequeña y mediana empresa, garantiza el salario suficiente y el mismo salario íntegro para los trabajadores en paro, revisión de pensiones de jubilación, incapacidad y viudedad, un nivel de vida digno, programa de inversiones que favorezca a la mediana y pequeña empresa con concesión de créditos y revisión de cuotas de la Seguridad Social que impiden el desarrollo. Dice que en el campo sólo se han enriquecido los caciques y pide para los productos del campo precios justos, seguro contra catástrofes y la garantía de un beneficio mínimo para que los agricultores no abandonen sus tierras. También se ocupa de la reforma fiscal para que un mejor repartò de la riqueza pueda crear el necesario bienestar y prosperidad.

Nazario Prado López, Presidente del Sindicato Unión de Trabajadores de Toledo, dice que los trabajadores están hartos de que les digan que los sindicatos no deben entrar en política y que es necesario formar un frente común para su defensa y para la lucha contra el paro. Dice que la actual reforma sindical lo único que ha hecho es dividir a los trabajadores y finaliza atacando a Alianza Popular.

Interviene María Blázquez Martínez que habla de la discriminación de la mujer para la que pide igualdad de salarios y derechos con el hombre. Destaca la labor que en defensa de sus derechos vienen haciendo las asociaciones de amas de casa, y se manifiesta, por último, contraria a la política que siguen Unión de Centro Democrático y Alianza Popular.

Finaliza el acto con la intervención de Luis Rodríguez Oliva, candidato por Madrid, que propugna la unión de toda la izquierda para poder implantar sus programas. Habla de los líderes de la derecha que se presentan en Televisión como hombres simpáticos y paternales y dice que no niega que lo sean pero que no puede admitir ni compartir sus ideas ni sus programas. "Nosotros —dice— somos porque nuestros programas, nuestra idea, es algo pensado y vivido que debe llegar a ser realidad. Resalta por último el sacrificio de los emigrantes, que no tenían posibilidad de subsistencia en sus pueblos y que tuvieron que emigrar a Europa, para ser allí los ejecutores de los trabajos más humildes, los que nadie quiere realizar. Y pide que se vote a las izquierdas para terminar con estas y otras muchas situaciones injustas.

Durante el acto hubo aplausos para todos los oradores y no se registró el menor incidente.

MITIN DE ALIANZA POPULAR

En el pasado viernes día 10 Alianza Popular celebró su mitin electoral, acto que se llevó a cabo en los patios de recreo del nuevo Colegio San Ildefonso (Grupo Escolar de la Puerta de Cuartos) totalmente abarrotado de público que probablemente rebasaban el número de las dos mil personas. Gran profusión de banderas nacionales, portadas en la mayor parte por jóvenes de ambos sexos enmarcaban la mesa donde se encontraban los oradores e igualmente diseminadas por diversos puntos del citado patio.

Intervino en primer lugar el que hasta hace poco desempeño la Alcaldía de Talavera, don Aureliano Prieto Díaz, único candidato talaverano para el Senado entre todos los partidos que presentan candidatura, quien fue interrumpido a lo largo de su brillante alocución por constantes aplausos de los asistentes.

Le sucedió en el uso de la palabra Matilde Muro Sánchez Collado quien así mismo arrancó fuertes ovaciones de los concurrentes, naturalmente de modo especial de las féminas a las que defendió con vehemencia en el curso de su disertación.

Seguidamente José María Ruiz Gallardón se dirigió a los asistentes y con palabra fácil y fluída enardeció a los mismos al hacer diversas alusiones al pasado y al realismo del presente.

Cerró el acto la alocución del líder de Alizanza toledano, Licinio de la Fuente, quien puso de relieve que en modo alguno tiene motivos para renegar de su trayectoria anterior, sino muy al contrario de sentirse orgulloso. Citó los nombres de líderes de la oposición que en estos momentos, precisamente en intervenciones directas ya sea con el público o a través de televisión, están reconociendo que España se sitúa en el noveno o décimo lugar de los países industrializados en el mundo. Mas —y se preguntó— ¿a quién se debe haber logrado cotas tan altas? ¿es quizá a quienes ahora tanto critican la época anterior? Todos tenemos la respuesta -dijo-

Entre grandes aplausos terminó su discurso muy festejado por todos sus simpatizantes.

MITIN DEL PARTIDO COMUNISTA

En el mitin comunista en Talavera antes de las elecciones, Pablo García Muñoz comentando las últimas declaraciones del alcalde de la ciudad aparecidas en "La Voz", tras un análisis de las mismas, concluyó: "queremos dejar de ser la ciudad de los proyectos para convertirnos en la ciudad de las realidades", e hizo notar que su crítica no iba dirigida a la actual corporación sino a todas las corporaciones que nos han regido en los últimos años. Simón Sánchez Montero, nacido en Nuño Gómez, puso la nota emotiva dirigiéndose a sus hermanos presentes en la sala y explicando el porqué se había hecho comunista.

Asistieron al mitin representaciones del partido comunista de los pueblos de la comarca talaverana. Antes de que éste empezara, por los altavoces, los representantes del comité local de Talavera fueron saludando a los camaradas de los otros pueblos y transmitiendo los saludos que los representantes de otros partidos obreros mandaban a los presentes en el mitin comunista. La sala en la que habitualmente se vienen dando estas reuniones estaba llena totalmente. Había muchos hombres del campo, entrados en años, rugoso el puño y el rostro; por los altavoces además de las consignas, se transmitía música del partido.

Intervinieron por orden, Pablo García Muñoz, emigrante, que se inició en el comunismo en Francia durante el período que allí permaneció; Gabriel Ramos Aparicio, campesino, encarcelado durante el régimen de Franco; Trinidad García Vidales, único candidato al Senado por los comunistas en la provincia de Toledo; Luís Lucio Lobato, que encabeza la lista al Congreso por Toledo, y, finalmente, Simón Sánchez Montero, uno de los fiombres más castigados durante los últi-

mos años, dirigente nacional del partido

La idea central de todos los discursos fue la compatibilidad entre el socialismo y la libertad. Se repitió en todos los tonos imaginables que la dictadura, venga de donde viniere, tenga el color que tuviere, es mala y rechazable. Los comunistas tienen una historia de cuarenta años de cárceles (en la mesa estaban Sánchez Montero, Lucio Lobato, Gabriel Ramos Aparicio y Trinidad García Vidales, todos ellos encarcelados) por haber luchado por el pueblo y la libertad. Sería de locos pensar que tanto sufrimiento y tanta sangre de comunistas puede ser olvidada. Cuarenta años de lucha por la libertad es un aval, dijo Sánchez Montero, suficiente

para echar por tierra la imagen que de nosotros ha hecho la prensa, los gobiernos y otros medios de comunicación durante la época del franquismo.

Hubo ataques para Alianza Popular, algunas referencias directas al candidato por Toledo Licinio de la Fuente, y se criticó también al Centro porque gran parte de los hombres que se presentan en esta coalición electoral tuvieron antes puestos clave en el mando de la nación y no hicieron en ellos lo que ahora, como candidatos, prometen que van a hacer.

Al final, canto de la Internacional, puños en alto, y distribución de sobres con las candidaturas comunistas para el Congreso y el Senado.

Música

Exito de la cantante SOFIA NOEL

El pasado día 7, tuvimos ocasión de disfrutar en la Casa de la Cultura de un extraordinario recital de canciones, a cargo de la gran cantante Sofía Noel, Licenciada en la Universidad de Bruselas y que en el curso de estos últimos cuatro años ha dado más de 350 conciertos en Africa, Estados Unidos, París, Bruselas, Amsterdan, Hamburgo, Munich, Estocolmo, Copenhague, Madrid, Barcelona, Sevilla, Granada, etc., tanto en conciertos públicos como en radio y televisión.

El programa interpretado en nuestra Casa de la Cultura se dividía en tres partes. La primera estuvo dedicada a la música española antigua, cantos sefardíes del siglo XV, canciones arcaicas y de indudable encanto que Sofía Noel no solamente interpretó con justeza y delicado gusto, sino que ilustró con comentarios que situaban al espectador en el tiempo y ambiente de las canciones interpretadas. La segunda parte la compusieron cinco canciones tradicionales españolas, de nuestro más puro folklore, recogidas por el poeta José Hierro, con melodías de Extremadura, Andalucía, Levante, Toledo y Madrid. Finalmente, la Ilando.

tercera parte, se dedicó a cantos de América Central y del Sur, otras cinco canciones dedicadas a la música de Brasil, Méjico, Argentina, Bolivia y Perú. Cantos que eran la verdadera expresión del alma de dichos pueblos, ya que el repertorio de Sofía Noel está seleccionadísimo y es de una gran amplitud.

El éxito fue claro y rotundo desde el primer momento, porque Sofía Noel es una gran cantante que domina su arte y sabe expresar con hondura y buen gusto lo que las canciones interpretadas tratan de comunicar en su mensaje. La acompañó en el éxito el excelente guitarrista Pedro Elías, aplaudiendo el público constantemente a ambos y despidiéndoles al final con una larga ovación.

En resumen, un gran éxito de este acto, que organizaba y patrocinaba la Delegación Provincial de Información y Turismo, a la que felicitamos por esta actividad de su obra cultural, que nos dio ocasión de conocer el arte singular de estos artistas y que esperamos no sea el último que nos ofrezca en esta campaña de divulgación artística que viene desarrollando.

AISLANDO se ahorra un 40% de energia.





¿Dónde puede Vd.encontrar nuestros productos VITROFIB-ISOVER Y ROCLAINE-ISOVER?

DELEGACION ZONA CENTRO Jenner, 3 - Tfno.: 410 31 00 - MADRID-4

DISTRIBUIDOR

CRISTALERA IBERICA Calera, 36 Tfnos.: 80 21 55 - 80 24 56 TALAVERA DE LA REINA

pacos - TINTE

LIMPIEZA y CONSERVACION de ALFOMBRAS, ABRIGOS de PIEL, ANTE

TRABAJOS GARANTIZADOS
SERVICIO A DOMICILIO

Pedro de Valdivia, 46 - TRINIDAD, 6 - Alfares, 34.
Teléfonos 80 00 16 y 80 30 68